
 

Zur Frage des RM Schulze nach dem Sachstand des „Projekts Leuchttürme“ berichtet VA Klein, dass im 

Rahmen des angesichts der unverändert angespannten Personalsituation Möglichen, stetig an diesem 

Thema gearbeitet werde. 

 


